



Les 4èmes Coutanceau en sortie

publié le 08/06/2022

Comme des poissons dans l'eau !

Pour clore le projet « L'eau à la bouche », fil rouge de l'année des 4èmes Coutanceau, une sortie était organisée jeudi 2 juin.

Au programme :

- ▶ découverte de La Rochelle, fief du Chef Coutanceau : le parc et la plage de la Concurrence.
- ▶ visite guidée par le Chef Coutanceau de son restaurant *** : la salle, la « table du Chef », les cuisines et le bistrot marin mitoyen « La Yole de Chris ».
- ▶ discussion avec le Chef et cadeau, notamment composé d'une belle caricature réalisée par Gabriel Rodriguez.
- ▶ pique-nique sur la plage à Sainte-Marie de Ré, face aux îles d'Aix et d'Oléron et à Fort Boyard.
- ▶ découverte de l'estran (partie découverte à marée basse) et de sa biodiversité avec M. Chevillon, Président de « Ré Nature Environnement ».
- ▶ jeu d'énigmes sur la plage, préparé par Mme Perrotin et récompensé par un badge-souvenir !

Une magnifique journée (à retrouver en images) pour clôturer le projet !

Mme VILLY, professeure principale de la classe

Documents joints

 [photos_ile_de_re](#) (PDF de 13.1 Mo)

 [photos_la_rochelle](#) (PDF de 14.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.